



 **Naturheilkunde**

## **Schüßler-Salze – Grundkurs**

Die 'biochemische' Heilweise wurde von dem Arzt und Homöopathen Dr. Wilhelm Heinrich Schüßler entwickelt.

Er stellte fest, dass im menschlichen Körper Mineralstoffe in unterschiedlicher Menge und Konzentration enthalten sind. Diese erfüllen in jeder einzelnen Zelle zentrale Aufgaben für Gesundheit und Wachstum. Bei Krankheit ist das ausgewogene Verhältnis der Mineralstoffe untereinander gestört.

Nach Schüßler sind es 12 Mineralsalze, die jeweils einen ganz bestimmten Einfluss auf die Organfunktionen ausüben.

Die Therapie besteht darin, anhand der Symptome, die entsprechenden Funktionsmittel auszuwählen und sie dem Körper in potenziert Form zuzuführen. Viele Beschwerdebilder und Erkrankungen können damit erfolgreich behandelt werden.

Eine einfache, effektive und leicht in Ihr Praxisprogramm integrierbare Methode, um Gesundheit zu erhalten oder wieder herzustellen.

Schon im Basiskurs werden wir individuelle Rezepte nach ausgewählten Themen erstellen.

Die Fortbildung richtet sich an Heilpraktiker/innen, Anwärter/innen und andere interessierte Berufsgruppen.

### **Termin**

So, 14.03.2027  
09:00–18:00 Uhr

### **Preis**

170,00 €

### **Online-Seminar**

Dieses Seminar findet online statt.

### **Seminarnummer**

SSD111140327

### **Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 02.02.2026

#### **Dozentin**

### **Silke Lutz**

Jg. 1965, verheiratet, 1 Sohn. Nach der Ausbildung zur MFA mit kurzer anschließender Berufserfahrung, wurde ihr Sohn geboren. Es folgten weitere Berufserfahrung in Klinik und niedergelassener Praxis. Durch massive gesundheitliche Beeinträchtigung des Kindes, wurde der Gedanke immer stärker einen neuen naturheilkundlichen Weg zu gehen, aber immer in Kombination mit der Schulmedizin. Ausbildung beim Verband DHU in Stuttgart, diverse Praktika bei namhaften Naturheilpraktikern runden ihre Expertise ab. Danach führte sie für 16 Jahre eigene Praxis und im zweiten Standbein Tätigkeit in einer gastro-enterologischen und endokrinologischen Fachpraxis. Weitere Spezialisierungen folgten, insbesondere der orthomolekularen Medizin unter Uwe Gröber. Seit 2018 ist sie Dozentin für M1 und M2 nach den Richtlinien der Oda AM zur Ausbildung von Naturheilpraktikern.